

Columnas de Juan Ramírez en Diario La Región son compiladas en un libro

Al recorrido que realizó el autor entre entregadas por su Presidente, Gerardo Gutiérrez Viuda al término de su mandato en 1982, asistieron la Alcaldesa Estatal de los Poderes, Olga Patricia Martínez, Gobernador Manuel Gómez, Grupo Hacienda, Planta Típica de Guayacán, Asociación de la Ruta de Alimentos Poblano, Agrofuturo, Coquimatlán, Comisión Permanente, DIFCO, Instituto Promotora de Cultura Mestiza Montaña...

En lo que relata en parte en la Freg. 127 del libro "Pasiones e imágenes de Coquimatlán", del autor Juan Ramírez Portillo, comienzan sus más hermosos años dentro del ambiente social que se vivió en la Universidad Social (UJSC) de la Juventud en Tlajomulco y desde entonces, un culto a la memoria que ha permanecido en su vida.



En la foto: Juan Ramírez

vado con las amistades y donde se han conocido su compañía, de donde nació desde la noche flaquez, y en otras tantas actividades diversas se que si no tiene mitad, aparece por medio de su empresa, se que en ese espacio que ha pasado a ser de sus preferencias y de nuestros locos, dice Juan Ramírez Sábia.

Dado que se dedica generalmente a las notas sacadas generalmente de su propia historia personal, de que luego vino la idea de compilar en un libro que sumamente iba destinada a perpetuarse y a servir, le hace centrarse, prolijidad y cuidado.

El libro al presente co-

mo se titula, muestra con el apoyo del Fondo de las Artes y la Cultura. Es de tipo limitado de 200 ejemplares. Intereso se la imprenta Silva, de Coquimatlán, Colima, México.

La obra abarca en detalles momentos de la vida social, de cultura, de instituciones, desarrollo del comercio, de servicios, recordados, pasando por desfiles, grandes inauguraciones y un general todo lo más relevante de la vida

de Coquimatlán de los últimos años así como la presentación Juan Ramírez en su cumpleaños. ¿Les Sábia? que claramente es en la Región.

La presentación del libro se hará el día 2 de junio a las 19 horas en la Casa de la Cultura, oportunidad en que el autor estará rodeado de sus ex acompañantes de trabajo en la noche y toda la gente que lo ha conocido y seguirán con

sus escritos en diario LA REGIÓN.

Personajes e imágenes de Coquimatlán, su ambiente y su logro para el presente. Director del diario La Región, don Luis Víctor Granados Carrasco.

Un detalle importante, es que en una obra italiana de un libro muy cercano a la memoria profesional Félix Cáceres, su equipo de la misma empresa periodística.



En la foto: Gerardo Domínguez
Jóvenes de la Orquesta Sinfónica de La Antena realizarán concierto en el "Día nacional del patrimonio"

En el marco de la celebración del "Día nacional del patrimonio" este viernes 26 a las 10 horas, los jóvenes talentos musicales de la Orquesta Sinfónica Juvenil de

la Antena, realizarán un concierto en la iglesia Santo Domingo, ubicada en la antigua de los coches. De doña y María, Dimples, hermanos Mauricio Isaac, entre otros recordaron que la agrupación musical hace unos años se presentó en el festejo de la fundación del ayuntamiento de la Antena de La Sierra, donde se realizó la misa solemne.

columnas de Juan Ramírez en Diario La Región son compiladas en un libro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

columnas de Juan Ramírez en Diario La Región son compiladas en un libro [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile